Goom sur L'ASSOCIATION







Avez-vous déjà pratiqué une activité avec une personne en situation de handicap ? Quelle soit sportive ou culturelle ? Avant 2005 cela n'était pas répandu dans la région (et encore peu aujourd'hui).

Florianne LIVET et Myriam CHANSON avaient le souhait de créer une association qui inclue les personnes "non-valides" avec les "valides".

Mais pourquoi s'appeler OREA?



Cela signifie "super" en grec car l'association est née en 2005 à la suite d'un volontariat en Grèce des deux éducatrices spécialisées.

L'objectif de la structure est de sensibiliser au handicap et de favoriser la mixité entre personnes dites valides et personnes en situation de handicap, enfants comme adultes.



L'activité phare de l'association est le BaskIN, entendez du basket inclusif qui permet de jouer en totale mixité. Il faut comprendre que les règles s'adaptent aux capacités physiques et mentales des personnes et donc au handicap ou non des personnes. Cela se traduit par une répartition équitable des rôles sur le terrain allant de 1 à 5.

Contrairement à d'autres structures, on ne met pas les personnes dites "valides" en situation de handicap pour participer, mais on joue ensemble tel que l'on est.

Cette activité est pratiquée depuis 2011 (première année d'affiliation à l'UFOLEP 44) et se pratique en loisir ou en compétition.





OREA propose également des temps dans les établissements scolaires, les associations ou encore les entreprises pour sensibiliser aux différents handicaps : moteur, visuel, mental et auditif. Exemple de sensibilisation : la technique de guide, la langue des signes, l'initiation au braille, parcours en fauteuil roulant. Ces temps forts permettent aux bénéficiaires de ressentir les handicaps et de découvrir d'autres sens. Il y a une réelle prise de conscience sur le handicap et les difficultés rencontrées au quotidien par les personnes en situation d'handicap.

Vous souhaitez qu'OREA intervienne dans votre structure pour un temps de sensibilisation ?

L'objectif de la structure pour 2025 est de célébrer en grand nombre les 20 ans grâce à des événements festifs et sportifs (loto, tournois, soirées etc.) afin d'augmenter la notoriété d'OREA!

Que ce soit l'association ou le BaskIN, cela apporte beaucoup aux personnes en situation d'handicap dans le développement de soi et la prise de confiance!

